



PROFESIÓN Los MIR de Interna se formarán sobre el gasto de las decisiones clínicas

La Sociedad Española de Medicina Interna tiene la intención de formar a sus residen-

tes sobre el impacto económico de las decisiones clínicas que se adoptan. **P. 6**



Interna formará al MIR sobre el gasto de las decisiones clínicas

MADRID
ALICIA SERRANO

A diferencia de otras especialidades, el impacto de la crisis económica no está afectando a la formación de los futuros internistas. O al menos es lo que dice Javier García Alegría, presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI). "Es cierto que la especialidad no está percibiendo el efecto de los recortes en la formación de sus residentes, pero a pesar de ello creemos que es necesario entrenar a nuestros MIR en el conocimiento del impacto económico de las decisiones clínicas. De esta manera, estaremos preparando especialistas que podrán gestionar de forma eficiente los recursos sanitarios de los que disponen, y que lo harán sin perjuicio para el paciente".

Desde la SEMI -cuya iniciativa cuenta con el beneplácito de la comisión nacional de la especialidad- se están ponien-



Javier García Alegría, presidente de la SEMI.

do los cimientos para diseñar las habilidades que debería tener el internista actual y se está propugnando un cambio paulatino en la formación de sus MIR. "Hemos actualizado las competencias de los especialistas, que ahora -además de dar una correcta atención al paciente y ostentar conocimientos clínicos- tienen que tener habilidades de comunicación, competencias técnicas y de interpretación de pruebas,

profesionalidad y, sobre todo, proporcionar cuidados eficientes".

COMPROMISO MORAL

En este último punto es dónde la SEMI quiere incidir más, "ya que tenemos, como el resto de facultativos, un compromiso moral para contribuir a sacar adelante al Sistema Nacional de Salud. Para ello es vital conocer el impacto económico de las decisiones clínicas que tomamos a diario".